

NIEDERSCHRIFT

zur 15. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Dienstag, 09.06.2020

Sitzungsbeginn:	18:28 Uhr
Sitzungsende:	20:13 Uhr
Sitzungsort:	Großer Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, Hugenottenstr. 55, I. OG
<u>Anwesend waren:</u>	
<ul style="list-style-type: none"> • die Mitglieder (stimmberechtigt) 	Paula Frischkorn, Sadik Gashi, Adrian Gayol, Hannah Lange, Lena Lange, Anneke Meinhardt, Karolina Parnaruskaitė, Marc Schumacher, Benedikt Siems
<ul style="list-style-type: none"> • Nicht stimmberechtigt 	Claudia Schünemann (Jugendbüro)
<u>Es fehlen:</u>	
<ul style="list-style-type: none"> • entschuldigt 	Hannah Enzmann
<ul style="list-style-type: none"> • unentschuldigt 	Daniel Schösser
Schriftführerin:	Adrian Gayol
Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung 3. Arbeitskreise <ol style="list-style-type: none"> 3.1 Social Media Gruppe 4. Neuwahl der Jugendvertretung <ol style="list-style-type: none"> 4.1 Änderung der Geschäftsordnung 5. Neue Sitzungstermine 6. Sonstiges
Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände gebracht:	- k e i n e -
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.	

Punkt 1: Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende

Die Sitzung wurde durch die Vorsitzende Lena Lange um 18:28 Uhr eröffnet

Punkt 2: Bestimmung Schriftführertätigkeit

Adrian Gayol erklärt sich bereit heute die Schriftführertätigkeit zu übernehmen. Die restliche Jugendvertretung stimmt einstimmig zu.

Punkt 3: Arbeitskreise

3.1 Social Media

Die Social Media-Gruppe traf sich am 02.06. um Ideen für die sozialen Medien der Jugendvertretung zu sammeln. Sie schlug einige Ideen vor, die die Gruppe verfolgen könnte sobald die Ideen von der Jugendvertretung bewilligt wurden. Anneke Meinhardt erklärte der Gruppe die Idee, mehr „Alltags“-Stories auf der Instagram-Seite der Jugendvertretung zu posten, um ein größeres Verbundenheitsgefühl mit den Jugendlichen von Friedrichsdorf zu bilden. Außerdem erzählten Karolina Parnaruskaité und Sadik Gashi von der Idee, ein Quiz auf Instagram zu veranstalten mit dem Thema 2020, um auf eine spaßige Weise das was bisherig im Jahr passiert ist, zu reflektieren.

Die letzte Idee wurde abgestimmt mit 8 Stimmen dafür und 1 Enthaltung, die Gruppe darf jetzt frei an dem Projekt weiterarbeiten.

Punkt 4: Neuwahl der Jugendvertretung

Das nächste Thema begann damit, dass Claudia Schünemann der Gruppe schilderte das die für die Neuwahlen veränderte Geschäftsordnung noch etwas Zeit zur Verarbeitung braucht. Daraufhin wurden noch einige Themen zu den Neuwahlen geklärt, sie werden am 10.11.2020 in verschiedenen Wahllokalen stattfinden (Alte Schule Burgholzhausen, Rathaus Friedrichsdorf, Forum Friedrichsdorf in Köppern, das JV-Büro in Seulberg). Für jedes Wahllokal braucht es zwei Leute, um als Wahlhelfer zu dienen. Die abgegebenen Stimmen werden dann in Friedrichsdorf ausgezählt. Die Jugendvertretung plant mit den neuen Mitgliedern der JV ein kleines Treffen mit der zu veranstalten um sich über Projekte, Ideen und der Zukunft der Jugendvertretung auszutauschen.

Claudia Schünemann erzählte auch noch von einem Vorschlag von Liz Singer (Jugendbüro), welche die Idee hatte, ein Info-Video für die Wahlen zu drehen. Wegen den momentanen Umständen des Coronavirus, kann die Jugendvertretung kein Informationstreffen veranstalten, mit dem Video könnten die Wahlen einfach erklärt werden.

Die Gruppe stimmte ab, ob sie diese Idee verfolgen will 3 Personen stimmten dafür, 3 dagegen und 2 enthielten sich. Daraufhin wurde nochmal alles durchgesprochen, um herauszufinden wo das hochgeladen werden sollte, damit sich vielleicht manche wohler fühlen könnten. Es wurde dann ein 2. Mal abgestimmt, mit genaueren Details, wo es denn hochgeladen werden würde. 4 Personen stimmten dafür, das Video auf Instagram und auf One-Drive hochzuladen, 3 stimmten dafür das Video nur auf Instagram hochzuladen und 2 Personen stimmten gegen das Filmen und Hochladen eines Videos. Am 18.06.2020 treffen sich alle im Rathaus, um den Film drehen zu können.

Da manche Mitglieder noch nicht völlig zufrieden mit dem Skript des Erklärvideos waren, wurde beschlossen, eine kleine Gruppe zu bilden die die Fragen und Antworten des Skripts nochmal überarbeiten.

Die Jugendvertretung plante außerdem neue Plakate für die Wahlen zu gestalten, da wir mit dem momentanen Design der Plakate unzufrieden waren. Karolina Parnaruskaitė erklärte sich bereit die neuen Designs zu erstellen, während der Sitzung erstellte sie schon zwei Modelle, welche sie präsentierte.

Die Jugendvertretung stimmte dann ab: 6 Personen stimmten Für das blaue Design, 2 für das weiße und 0 für das alte Design.

Es wurde auch ein Termin für das Verpacken der Briefe für die Wahlen ausgewählt, der Termin findet am 28.06. von 11-14 Uhr statt.

Punkt 5: Sonstiges

Imagefilm:

Es wurde nur noch kurz abgeklärt, dass eine letzte Szene des Imagefilms fehlt, diese Szene wird am 24.06. um 16 Uhr gefilmt.

Nächste Sitzungen:

Die nächsten öffentlichen Sitzungen der Jugendvertretung finden am 18. August, am 15. September und am 13. Oktober statt.

Die Vorsitzende schloss die Sitzung um 20:13 Uhr.

gez.

Lena Lange
Vorsitzende

gez.

Adrian Gayol
Schriftführer